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禅武大酒店微信平台开通了！
关注禅武大酒店官方微信号：chanwuhotel，及时享受更多优惠咨询。
详询热线：0371-62808800
注：本活动最终解释权归禅武大酒店所有

关注禅武大酒店微信 尊享更多优惠特权
扫微信二维码，优惠一扫而出

把养老院打造成老年会所
——登封市政协原副主席
王章武

结合老年人住进养老院每天
的生活状况，王章武建议，应把养
老院打造成老年人休闲娱乐中心，
里边应设置电影院、健身房、吹拉
弹唱演艺厅等娱乐场地，使老年人
能够聚在一起热闹开心，真正达到
养老的目的。登封播报 刘俊苗

城市管理要逐步规范化
——登封市嵩阳街道办事
处党委副书记郝炳鑫

为了提升登封市市容，使市民
有个良好的居住环境，郝炳鑫建
议，城市管理要逐步规范、完善，加
强监督乡镇道路上乱停乱放的现
象，做到全面美化城市。

转型升级是登封市目前及今
后一个时期的重点战略任务，和文
化旅游、家具产业、高新技术产业
一样，生物医药也是登封市转型升
级确定的主导产业之一，目前该产
业正随着大项目的入住，逐步兴
起。 登封播报 刘俊苗

登封市四届人大三次会议
通过大会各项决议

2月14日上午，登封市第
四届人民代表大会第三次会
议圆满闭幕。

会议补选了登封市第四
届人民代表大会常务委员
会委员、登封市人民检察院
检察长，选举了出席郑州市
第十四届人民代表大会代
表。根据无记名计票结果，
会议宣布，补选刘文胜为登

封市人民检察院检察长，杨
意华、赵梅玲为登封市第四
届人民代表大会常务委员会
委员。

会议审议通过了《登封
市2013年国民经济和社会发
展计划执行情况与2014年计
划（草案）的审查报告》和《登
封市2013年财政预算执行情
况和2014年财政预算（草案）

的审查报告》，表决通过了关
于议案审理意见的报告及大
会各项决议。

会议宣布，截至 2 月 13
日上午 11 时，共收到代表议
案 65 件，建议、批评、意见 46
件。65 件议案中，涉及科教
文卫方面 13 件、农林水利方
面 13 件、交通旅游方面 10
件、城建规划方面 7 件、工业

财税方面6件、民政人事方面
11件，其他方面5件。经议案
审查委员会讨论通过，将《关
于启动节水型城市创建工作
的议案》《关于促进教育和医
疗卫生资源城乡均衡配置的
议案》《关于加强城市精细化
管理的议案》列为四届人大
三次会议议案。
郑州晚报记者 袁建龙

2 月 13 日上午，登封市委常
委、常务副市长赵华敏深入到徐庄
镇讨论组听取代表对报告的意见
和建议，与人大代表们共商徐庄镇
发展大计。

赵华敏说，徐庄镇是登封市经
济腾飞最早的乡镇，作为登封的南
大门，要做到更好。涉及民生的各
项工作要加强，生态保护是重中之
重，要发展文化旅游，突出项目建
设。徐庄镇代表们一致表态，愿意
在市委、市政府的正确领导下，为徐
庄镇经济发展贡献出全部力量，为
徐庄镇实现大发展而努力奋斗。
登封播报 孙淑霞

2 月 13 日，登封市人大
代表和政协委员观摩了新
型社区、交通路网和重点项
目建设情况 ,登封市领导郑
福 林、李 金 勇、董 焕 德、孟
永瑞、高志等参加了观摩。
观摩后，登封市人大代表和
政协委员对 2013 年登封市

“三大主体”工作取得的成
绩表示了肯定，并希望登封
市继续加大建设力度，全力
推进国际文化旅游名城建
设。

观摩现场，人大代表和
政协委员们沿登封大道、郑
登快速通道施工便道、登告

公路、S327 向北槐下公路、
S316 等路线，重点观摩告成
镇新型社区、朝阳沟水库大
桥、唐庄新型社区，农民创业
园及产业集聚区慧宝源生物
医药等项目。

政协委员张松波说：“登
封市新型城镇化建设、基础
设施建设大幕已经拉开，并
且已初具规模，下一步的重
点应尽快使农民真正住进楼
房，彻底改善他们的生活。”

政协委员睢根尚一直很
关注城市拆迁工作。他认
为，拆迁工作难就难在群众
工作上，所以广大基层干部
要做好宣传工作，政府的好
政策让老百姓都知道了，工
作也就好开展了。

据悉，2013 年，登封市累
计启动新型社区 36 个，建成
安置房面积369万平方米，回
迁安置群众6万余人，回迁安
置率达到 73.2%。在新型城
镇化建设过程中，告成镇共

规划建设了天中花园、石淙
新居、冶上新居和茶亭沟社
区等 4 个新型社区，总投资
8.6 亿元，建设安置房面积 46
万平方米，目前已安置群众
903 户，预计年底可完成拆迁
安置区的公共基础配套设施
建设。

“郑登快速通道的建成，
将会对沿线居民的经济发展
起到直接作用。”政协委员刘
铁成说道。据悉，郑登快速
通道是郑州市规划的 10 条
城市快速通道之一，登封市
境内有 26.6 公里，目前 3 个
标段已全部开工建设。作
为郑登快速通道中最大的
亮点之一朝阳沟水库大桥，
全长 4 孔 484.8 米，桥面总宽
度 35 米，桥面设计有行车
道、人行道、护索区等，建成
后不仅方便附近百姓出行，
同时还是一条旅游观光大
桥。郑州晚报记者 袁建龙
登封播报 付晓文 文/图
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特邀组老领导建言献策
在特邀组的讨论现场，气氛热

烈，老领导们围绕政协工作报告及
市委书记郑福林的重要讲话踊跃
发言，并就政协工作，全市饮水、教
育、养老等问题提出建议。

少林水库是登封市饮用水水源
地之一，随着多年的运行，出现了泥
沙淤积现象,削减了水库的库容，老
领导们认为，少林水库清淤工作迫
在眉睫。讨论中，老领导们还就加
快中小学建设和老年福利中心建设
积极建言献策。登封播报 付晓文
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登封领导听取徐庄镇
讨论组代表意见和建议

政协委员在观看朝阳沟水库大桥规划图


